

ESTA CARTA DE LA CIUDAD DE
BURDEUS.

ESTA CARTA DE LA CIUDAD DE
BURDEUS.

COPIA DE CARTA, ESCRITA POR

VN CAVALLERO ESPANOL, AVN SENOR
de esta Corte, dandole cuenta de vn horroroso ca-
so que ha sucedido en la Ciudad de Burdeus ; en
Francia , motivado de la grande irrecuerencia que
vsò vn Herege Calvinista con el Santissimo Sacra-
mento del Altar, yendo la Divina Magestad á visi-
tar á un enfermo. Refieresse el exemplar castigo
que este Soberano Señor executò en él. Su-

cedido el dia 19. de Julio de este presente.

Año de 1673.



Alabado sea el Santissimo Sacramento, y la Purísima
Concepcion de Nuestra S. la Virgen MARIA,
Concebida sin mancha de pecado original,
en el Primer instante de su Ser.



V CEDIO en la Ciudad de Burdeus, en Francia, á los 29. de Julio de 1613. que llevando la visita de via enfermo a Nuestro Señor Sacramento, per modum Vatici, vio vn Herege Calvinista, que los Christianos, para acompañar el Sacro lanto Cuerpo de Christo Señor Nuestro la dichó enfermo, leuauan hachas encendidas en las manos muchos Fieles Devotos, y yendo los Christianos con la devida devocion, y veneracion á tan grande Sacramento, quiso dicho Herege, que entonces estaua baylando con algunos distractes, hazer mofa, y escarnio de este Soberano Señor Sacramento.

Tomò en sus manos una hacha encendida, y có esta tan indecente compostura se fué á la procesión; acompañando (conficion, y burla) á Christo Señor Nuestro; caso raro! castigo espantoso! al pasar a la principal Placa de la Ciudad, le embió Dios el castigo bien merecido a su delito.

Quedóse en medio de la Plaza, como una columna inmóvil, muerto repetunamente, con los ojos cerrados, con la hacha encendida en la mano, y có una forma, y figura tan horrenda, que causa espanto á todos los que le miran, y oy le conserva Dios, por sus altos juyzios, en esta postura, y la hacha sin disminuir su substancia, está despidiendo sus luces, y no bastaron, ni bastan diligencias humanas para sacarle de dicho pueyo.

Fusole guardadas el menor Arzobispo de dicha Ciudad, y embió la relacion verdadera de este caso al Sumo Pontifice, para que declare lo que se deve hacer en este horrendo, y espantoso caso.

Y esperamos en Dios que á vista de tan grande castigo se convertirán los Hereges todos alla Confession de la Fe Católica, y nos libremente movidos del gusano de su propia conciencia, y para los prótervos, dará este portento fuerza al Christianissimo Rey

Rey de Francia, para acabar con ellos , y sus here-
gias, desterrandoles, y castigandoles, como merecē
sus enormes delitos , y quedará la Iglesia Católica
con summa paz ; y los Católicos concebirán nuevos
deseos de acercarse con pureza de Alma a la presen-
cia de Christo Señor Nuestro Sacramento do , ex-
perimentando en cabeza agenalo s castigos tan grá-
des conque sabe Dios castigar á los que con ficción,
é irreverencia allegan á su presencia.

Alabemos todos al Señor, y demosle gracias in-
finitas de auer (por bié de la Iglesia Católica) obra-
do tan grande Maravilla , para desengaño de los
Hereges, y suplique mosle, quiera, por su Bondad in-
finta, extirpar todos los errores, y heregias, y anoso-
tros todos asistirnos con su Divina Gracia.



zatralny i w nowo pojawiających się kierunkach. W tym zakresie zauważalne jest znaczne zróżnicowanie między krajami, co sugeruje istnienie różnych modeli rozwoju gospodarczego. Wśród krajów rozwiniętych dominują modele oparte na eksportach przemysłowych, natomiast wśród krajów rozwijających się dominują modele oparte na eksportach rolniczych. Wśród krajów rozwiniętych dominują modele oparte na eksportach przemysłowych, natomiast wśród krajów rozwijających się dominują modele oparte na eksportach rolniczych.

W krajach rozwiniętych dominują modele oparte na eksportach przemysłowych, natomiast wśród krajów rozwijających się dominują modele oparte na eksportach rolniczych. Wśród krajów rozwiniętych dominują modele oparte na eksportach przemysłowych, natomiast wśród krajów rozwijających się dominują modele oparte na eksportach rolniczych.

W krajach rozwiniętych dominują modele oparte na eksportach przemysłowych, natomiast wśród krajów rozwijających się dominują modele oparte na eksportach rolniczych.